



隣成だより

令和6年8月30日
第5号
昭島市立成隣小学校
校長 松川 靖弘
TEL 042-541-0068



HPはこちら

Chance × Challenge ⇒ Change!

校長 松川 靖弘

2学期は、運動会、展覧会、6年生は加えて音楽会と大きな行事が実施されます。子供たちが成長を自覚する機会として、よりよい自分へ変わるチャンスとして取り組ませたいと考えます。その達成感や成功体験を学習意欲の向上につなげてまいります。



令和5年度 運動会 6年 表現『68人のキセキ』
6年団結！～ありがとうをカタチに～

清泉子どもサミット2024

～学校からいじめをなくすためにできること～

夏季休業中の7月24日(水)、清泉中学校にて「清泉子どもサミット2024」が開催されました。これは、清泉中ブロック小中連携教育の取組の一つで、光華小・中神小・成隣小・清泉中の児童生徒代表が集まり、教育課題について話し合いました。今回はいじめ問題について積極的な意見が交わされ、「7つの大切」としてまとめられました。本校からは児童会より4名の6年生が参加しました。

「7つの大切」

- 1 多様性を認め合うことが大切
- 2 早めに相談することが大切
- 3 友達のサポートが大切
- 4 苦手な人とは少し距離をおく
- 5 正直な気持ちを相手に伝える
- 6 相談できる人がいることが大切
- 7 いじめは絶対ダメだけど、いじめている人の心情を理解することも大切

チャンスにチャレンジして、 心も体もたくましい自分にチェンジ！

2学期の最初の行事、運動会に向け、来週から練習が始まります。走る、表現する、それぞれの目標を子供たちが達成できるように教職員全員で準備を進めているところです。運動会には子供たちの心や体を強くするチャンスがたくさんあります。今の自分にはできないことでも、友達と一緒に取り組むことで頑張ることができる。その頑張りの後にある、身も心もたくましくなった自分を感じてほしいと願っています。

練習が本格的になると、つらいこともあると思います。取り組んでいる過程を認め、褒め、粘り強くチャレンジを続けることができるようお子さんに声をかけてください。加えて、まだまだ暑い日が続きます。熱中症対策として、お子さんが十分な睡眠と朝食をしっかりと取ることができるように体調の管理をお願いいたします。



8月30日から9月5日までは防災週間です

夏季休業中に報じられた南海トラフ地震臨時情報には改めて日頃から防災減災の意識を高めることの大切さについて考えさせられました。本校では9月4日に地震を想定した避難訓練を実施します。ご家庭におかれましても、再度、災害時の引き取り人をお子さんとご確認ください。